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Ata de N 28/2020 aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e vinte, no Plenário da Câmara 

Municipal  teve  início  a  Sessão  Ordinária  presidida  por  Ivano  Pereira  França  e  estiveram 

presentes os vereadores: Alexandre Carvalho De Oliveira, Cleomar Prado Gusmão, Diciano de 

Oliveira Santana,  Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Núbia de Oliveira Pontes, 

Paulo Antônio Soares Brito e Robson de Oliveira Freitas. O senhor presidente ressaltou que o 

local foi higienizado de forma correta conforme Resolução. Solicitou que a senhora secretária 

fizesse a chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a 

presença Divina declarou aberta a  sessão.  Informou que o orçamento pautado  ficará para a 

próxima semana. Explicou a ausência dos vereadores Arnaldo e Edvaldo. Passando para o grande 

expediente  convidou  o  vereador  Paulo Antônio  Soares  Brito  que  saudou  a  todos  e  falou  da 

felicidade que sente pós eleição. Agradeceu a Deus pela sua vitória e agradeceu ao povo pela 

confiança nessa décima eleição. Disse ser um grande desafio de vida e ter certeza de que os 

planos de Deus são perfeitos. Disse que gostaria que todos os colegas pudessem ter retornado 

para  a  Casa,  mas  entende  que  nem  sempre  é  possível.  Disse  viver  um  momento  de 

conhecimento e gratidão. Falou das dificuldades vividas até aqui e que sua luta pelo povo será 

sempre constante. Agradeceu a prefeita Lora pelo trabalho em sua região e desejou ao prefeito 

eleito que o trabalho continuasse sem preconceito e que ele estará aqui para contribuir naquilo 

de  interesse  do  povo.  Em  seguida  usou  a  palavra  o  vereador  Ludovico  Pereira  de  Brito  que 

saudou a todos e agradeceu a Deus por tudo que tem feito em sua vida. Agradeceu a cada região 

que  confiou  em  seu  trabalho e disse  que  seu  coração está  repleto de  alegria por  cada  voto 

recebido e garantiu honrar cada um como foi feito nesse mandato, sempre zelando pelo respeito 

e dignidade. Disse ter trabalhando ajudando aqueles que mais necessitam e que pede a Deus 

que continue o abençoando para continuar assim. Desejou que o prefeito eleito faça um bom 

trabalho e que se houver erros estará aqui para corrigir, pois é o representante dos desejos do 

povo. Em seguida usou a palavra o vereador Alexandre Carvalho de Oliveira que saudou a todos 

e disse que a democracia faz parte de uma sociedade e parabenizou a todos os eleitos. Disse 

sentir  se  feliz  com a oportunidade que  teve nos  seus dois mandatos.  Falou das dificuldades 

desses  4  anos  de  gestão  municipal  e  parabenizou  ao  povo  pela  escolha  de  conceder  a  Dr. 

Maurilio oportunidades melhores para que o município  cresça. Disse acreditar numa grande 

gestão para os próximos 4 anos. Agradeceu a todos os colegas e falou do seu trabalho nessa 

Casa dizendo que jamais foi covarde ou fez algo que o desabonasse. Pediu aos eleitos que sejam 

verdadeiros  para  com  o  povo.  Disse  que  trabalhou  empenhado  para  mudar  essa  gestão 

municipal desastrosa e sente se feliz por ter contribuido na vitória de Dr. Maurílio. Disse que 

desde  2019  ele  levanta  o  nome  de  Maurílio  por  acreditar  na  capacidade  desse  doutor 

trabalhador. Finalizou dizendo que  jamais se corromperia nessa Casa ou se misturaria com a 

corrupção. Falou ainda das conquistas do seu mandato. Em seguida usou a palavra o vereador 

Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e agradeceu a Deus e ao povo pela confiança em seu 

trabalho. Disse ter a sensação de seu dever cumprido, por ter feito aquilo que era possível para 

seu distrito e que espera em Deus que o próximo gestor de seguimento ao que vinha sendo 

feito. Parabenizou os colegas que renovaram seu mandato e parabenizou Dr. Maurílio e Robson 

desejando que façam um bom trabalho. Disse ser uma oposição responsável e que jamais fará 

oposição ao povo e que jamais deixará de votar em projetos que beneficiam o povo. Disse que 

o  microfone  não  deve  ser  usado  com  palavras  raivosas.  Lamentou  pela  perda  da  chapa 

majoritária de Lora Pontes e disse respeitar a vontade do povo. Se colocou a disposição do povo 

e  agradeceu  pela  recondução  ao  cargo.  Lamentou  alguns  acontecimentos  em  Quaraçu 
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mencionando  badernas  de  professores  destruindo  a  praça  e  se  pergunta  como  será  o 

comportamento  para  a  próxima  gestão.  Em  seguida  usou  a  palavra  o  vereador  Robson  de 

Oliveira Freitas que saudou a todos e agradeceu a Deus e ao povo pela confiança depositada. 

Parabenizou  os  colegas  eleitos  e  aqueles  que  não  conseguiram  renovar  seu mandato.  Disse 

àqueles que não conseguiram que a contribuição de cada um foi  importante na vitória desse 

projeto. Disse que o  governo é do povo e para o povo e que  esse projeto é  voltado para  a 

sociedade.  Falou  sobre  o  centro  administrativo  que  será  prioridade  dessa  gestão.  Falou  do 

grande  desafio  que  irão  viver  e  que  farão  política  com  amor  e  conhecimento  e  sobretudo 

respeito. Parabenizou os prefeitos eleitos das regiões vizinhas e desejou a todos um excelente 

mandato. Finalizou dizendo ao povo que comemore sem agressões, pois somos todos irmãos. 

Disse ainda que não deixará essa casa e sempre estará fazendo visitas. Parabenizou aos novatos 

que no próximo ano atuarão para o povo. Agradeceu  toda a  equipe que deu  suporte nessa 

campanha. Em seguida usou a palavra a vereadora Núbia de Oliveira Pontes que saudou a todos 

e disse sentir se vitoriosa, pois Deus lhe permitiu ser vereadora diante de muitas dificuldades. 

Disse que ao findar essa jornada ela levará consigo muito orgulho por toda a luta. Falou dessa 

eleição  atípica  e  que  sobreviveu  às  acusações  e  ataques.  Falou  das  suas  conquistas  para  a 

população e que sempre fez a diferença com coragem e ousadia e permanecerá como segunda 

suplente. Disse ter muita admiração com o colega Robson que sempre foi muito comprometido 

e ético e nunca viu se nenhum escândalo. Falou sobre a compra de votos pública e que cabe a 

justiça  o  julgamento.  Falou  sobre  uma  mensagem  recebida  e  que  não  quis  comprar  votos 

mantendo sua integridade moral. Agradeceu a Deus por revigora la e fortalecer. Parabenizou 

aos colegas eleitos e ressaltou que está saindo uma mulher da Câmara e entrará três e isso a 

alegra.  Em  seguida  usou  a  palavra  o  vereador  Ivano  Pereira  França  que  saudou  a  todos  e 

agradeceu primeiramente a Deus pelas conquistas. Agradeceu a população que confiou em seu 

trabalho  para  mais  um  mandato  e  disse  estar  feliz  por  cada  voto  dessa  votação  histórica. 

Agradeceu a Dudu Pontes e Lora e aos seus familiares que empenharam em sua campanha e 

foram formadores de opiniões. Parabenizou os colegas eleitos e aqueles que terão seu primeiro 

mandato e desejou que todos juntos façam um bom mandato para o povo. Felicitou o colega 

Robson e desejou que governem com responsabilidade e com carinho e que seja um governo 

para todos. Disse que fará oposição com responsabilidade e cuidado, honrando 1251 corações 

que acreditaram nele. Disse ter uma liderança e que sobretudo tem decisão própria de governar 

em prol do povo e que suas decisões são baseados nos seus  ideais. Mencionou que recebeu 

votos de todos os grupos e que honrará cada um com sabedoria e fazendo críticas necessárias 

e bem colocadas. Disse ter independência e voz própria e jamais irá trabalhar com perseguição. 

Pediu sabedoria a todos os eleitos para representarem o povo com amor. Disse que os planos 

de Deus são perfeitos. Disse que irá fazer um grande mandato e finalizou agradecendo a cada 

um que esteve engajado em sua campanha. Agradeceu a sua família e a família de sua esposa e 

agradeceu  a  Patrícia  por  todo  o  comprometimento  em  sua  campanha.  Ainda  em  tempo  o 

vereador Robson parabenizou os novos eleitos e desejou um grande mandato. Em seguida usou 

a palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e agradeceu a Deus e ao povo 

pela  confiança  em  seu  trabalho.  Disse  ter  passado  por  uma  eleição  trabalhosa  e  de muitas 

surpresas. Parabenizou a todos os eleitos e disse não ser fácil ser reeleito e que sente se feliz em 

ser  reconduzido  para  um  novo  mandato.  Agradeceu  ao  grupo  gabiraba  e  disse  ser  normal 

chatear se num primeiro momento de derrota, mas que isso passa e torce para que os novos 

gestores se empenhem para uma Cãndido Sales melhor cada dia. Agradeceu a sua equipe de 
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trabalho  e  agradeceu  a  cada  um  dos  seus  891  votos.  Agradeceu  toda  a  sua  família  que  se 

dedicaram a sua campanha e a fizeram de forma ética. Em tempo o vereador Ivano agradeceu a 

Jefinho e toda família pelo apoio. Não tendo mais nada a tratar, o senhor presidente declarou 

encerrada a sessão, informou que a Casa já está aberta ao público tendo um limite de até 30 

pessoas e marcou a sessão seguinte para o dia 04 de dezembro e pediu que se encerrasse a 

presente Ata  lavrada por mim Lorraine Draice Siqueira Viana que após  lida e discutida segue 

aprovada e assinada pelos presentes. 

 

 
IVANO PEREIRA FRANÇA                          ALEXANDRE CARVALHO DE OLIVEIRA  

        PRESIDENTE                                                              VICE- PRESIDENTE  

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS                            EDIVALDO SANTOS DE JESUS   

        1° SECRETARIO                                                             2° SECRETARIO   

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________; 

2. _____________________________________________________________; 

3. _____________________________________________________________; 

4. _____________________________________________________________; 

5. _____________________________________________________________; 

6. _____________________________________________________________; 

7. _____________________________________________________________; 
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